Bei großer Vermisstensuche dabei

Bilanz der Feuerwehr Walpertskirchen – Ehrungen

Walpertskirchen – Ehrungen verdienter Mitglieder bestimmten die Jahreshauptversammlung der Walpertskirchener Feuerwehr im Gasthaus Büchlmann. Johann Fellermeier, Josef Speer, Johann Adlberger und Ludwig Wimmer wurden für ihre 40jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet.

Wie Kommandant Fabian Fellermeier berichtete, hat die Wehr derzeit 291 Mitglieder, davon fünf Jugendliche und 64 Aktive. Großes Ziel sei, über die Nachwuchsarbeit weitere junge Leute zu gewinnen. Fellermeier dankte hier der Jugendwartin Andrea Wimmer für ihre Arbeit.

Im Jahr 2021 hatte die Feuerwehr 29 Einsätze, darunter größtenteils Alarmierungen über Brandmeldeanlagen. Insgesamt seien 412 Einsatzstunden absolviert worden. Heuer war die Feuerwehr unter anderem an einer groß angelegten Vermisstensuche beteiligt (wir berichteten). Au-



Seit jeweils 40 Jahren bei der Feuerwehr sind (vorne, v. l.) Ludwig Wimmer, Josef Speer und Johann Fellermeier. Dazu gratulierten (hinten, v. l.) Vizekommandant Jochen Göß, Kommandant Fabian Fellermeier, Vorsitzender Anton Renner und Bürgermeister Franz Hörmann.

ßerdem war eine Türöffnung wegen einer eingeschlossenen Person notwendig, und es fand eine Evakuierungsübung im Kindergarten statt.

Für den Hochwasserschutz habe die Wehr 600 Sandsäcke beschafft, die im alten Bauhof eingelagert seien, informierte der Kommandant. Zudem sei eine Chiemseepumpe bestellt worden, die voraussichtlich im November geliefert werde. Die Umstellung auf die digitale Alarmierung sei für 2023 vorgesehen. Hierfür habe man derzeit 20 Funkwecker eingeplant. Diese sollen dann als "Kleinalarmschleife" bei Ölspuren und Ähnlichem zum Einsatz kommen. Zudem werde die Alarmierung bei Stromausfall sichergestellt.